

Andy Warhol, est un artiste américain (1928 - 1987).

Il est l'un des principaux représentants du pop art.

Il est connu pour son travail de peintre, de producteur musical, d'auteur, par ses films d'avant-garde, et par ses liens avec les intellectuels, les célébrités d'Hollywood ou les riches aristocrates.

Bien que le travail de Warhol reste controversé, il est généralement reconnu comme l'un des plus grands artistes du XXe siècle.



Le pop art est un mouvement culturel apparu dans les années 1960.

Les procédés utilisés sont issus de la société de consommation et utilisent des techniques plutôt industrielles (acrylique, sérigraphie, etc.). Les couleurs sont vives et décalées, parfois noires et blanches. Considéré comme un avant-gardiste et l'un des pères du pop art, Andy Warhol s'approprie des objets de la vie courante pour en faire des œuvres.

Ce mouvement a perturbé le monde artistique d'autres manières, par exemple à travers la remise en cause du principe d'unicité de l'œuvre d'art. Warhol reproduit les siennes par dizaines, parfois même par centaines, ce qui heurte les idées classiques attribuant à une œuvre une valeur du fait de son unicité.

Il utilise des symboles populaires dans le but de désacraliser l'art, réservé à une élite et ne couvrant que des sujets « nobles ».